

PRESENTACIÓN VOLUMEN IX

Con gran satisfacción, *Revista República y Derecho* presenta su noveno volumen, una edición que refuerza su compromiso con la difusión del pensamiento crítico y riguroso en el ámbito de las ciencias sociales y jurídicas.

Esta entrega se distingue por la inclusión de un dossier especial, titulado “Liberalismo político. De Benjamin Constant a nuestros días”. La elección del Château de Coppet como imagen de la portada, invita también a reflexionar sobre la influencia filosófica y política de aquel grupo de intelectuales que se reunían y debatían a orillas del Lago de Ginebra, durante los primeros años del siglo XIX.

Con esta práctica habitual de publicar un dossier especial con cada entrega, la RYD busca ofrecer a nuestros lectores, en cada uno de sus volúmenes, un enfoque profundo y riguroso sobre temas de relevancia actual.

En un momento en que la investigación científica enfrenta desafíos significativos, especialmente en el ámbito de las universidades públicas, la existencia de espacios como *Revista República y Derecho* resultan esenciales para promover y difundir la investigación académica, permitiendo que el conocimiento generado en nuestras instituciones de educación superior alcance un público amplio y variado.

La Revista reafirma, de este modo, su compromiso con la comunidad académica, apoyando la misión de las universidades públicas de contribuir al desarrollo intelectual y social a través de la investigación científica.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a los coordinadores del dossier por su invaluable trabajo, a los autores por su dedicación y esfuerzo en la elaboración de sus aportaciones, y a los evaluadores por su rigurosidad y compromiso con la calidad científica y académica de sus devoluciones. Sin su colaboración, este volumen no habría sido posible.

Esperamos que los lectores encuentren en este volumen un valioso recurso para la reflexión y el análisis, y que las ideas aquí presentadas contribuyan al avance del conocimiento y al fortalecimiento de nuestras instituciones democráticas.

MARÍA LAURA FARFÁN BERTRÁN

Directora



<https://orcid.org/0000-0002-1111-6362>